

Fitch señaló que las medidas habían sido ya incorporadas a su análisis

CARLOS LORET: El viernes aquí en Despierta le informamos en el momento en que estaba sucediendo, el presidente López Obrador daba a conocer el plan para fortalecer a Pemex. En su conferencia matutina, su equipo indicó que Pemex recibirá recursos por 5 mil 200 millones de dólares este año, que no contratará más deuda, que va a invertir 38 por ciento más.

Pero la propuesta recibió fuertes críticas de agencias calificadoras y bancos. Fitch Ratings señaló que las medidas habían sido ya incorporadas a su análisis que condujo a la reciente baja de calificación de Pemex, porque las medidas son insuficientes para prevenir el deterioro de la calidad crediticia de Petróleos Mexicanos.

Por su parte JP Morgan sostuvo que están extremadamente decepcionados, manifestó que parece que el gobierno no comprende la seriedad de la situación financiera de Pemex.

Citibanamex apuntó que el mayor problema para Pemex es de solvencia y cree que la empresa no se volverá más eficiente ni rentable, ya que asignará capital a actividades de bajo rendimiento, no mejorará significativamente los procesos operativos ni los procesos de gestión y preferirá realizar la mayoría de las actividades por sí solo en lugar de asociarse con el sector privado.

Luego también habló BBVA Bancomer. Indicó que el anuncio del gobierno no resuelve los problemas estructurales y que la calificación de Pemex se mantiene en riesgo. Alertó que las medidas son insuficientes para resolver los dos grandes problemas de la empresa: el excesivo endeudamiento y el declive de la producción petrolera.